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 【開会＝午後２時 42 分】 

 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。本日は

市議会だよりについてを議題といたします。 

５月１日発行の３月定例会の関係の市議会だより掲載記

事のうち、ピックアップにつきまして、前回の協議にてお

願いしましたが、一連の審議、審査が終わりましたので、

候補になりうると考えられるものを２、３案程度、挙げて

いただきたいと考えます。順にご意見をお伺いします。 

 

市役所の開庁時間の変更はいいですか。 

 

〔「議案の質疑に限ります」と呼ぶ者あり〕 

 

適応指導教室、みらい共創プラン、副市長関係、旧庁舎

解体工事、病院の事業会計予算といったところで挙げさせ

ていただいて、この中から選ぶということでいいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

そのように進めさせていただきます。次に表紙の写真に

ついて、委員において、候補となりうる風景や行事、自身

で撮影された写真などがありましたらご発言願います。 

去年は何が表紙でしたっけ。 

 

〔「トマトのスマート農業の写真です」と呼ぶ者あり〕 

 

今週の土曜、日曜日に、桜堤サブセンターの桜まつりと、

堤防を走るイベントが行われますので、写真のお上手な方

に撮っていただけるとよいかなと思います。 

 

それでは次の土曜、日曜日を含めて、次回までに委員の

ほうで写真撮影をお願いします。次回の開催日の２、３日

前に事務局まで送ってください。これにて議会だより編集

についてを終了いたします。 

その他について、令和６年度は各常任委員会で意見交換

会を行い、広報広聴委員会はその運営を支援してきました。

委員の皆さんにおかれましては、自らが所属する委員会の

委員として、また、広報広聴委員としての２つの立場で意

見交換会に臨まれたことと思います。誠にありがとうござ

いました。令和７年度に向けて、意見交換会について何か
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ご意見などありましたら、ご発言願います。 

 

３つの意見交換会を拝見させていただいて、総務委員会

だけが本当に集まりが悪かったんですよね。それに比べて

ほかの委員会は人が多すぎるくらいでしたので、広報の違

いなのか興味の違いなのか分かりませんが、もう少しいい

具合の人数になればいいと思いました。 

 

令和７年度は議員定数・報酬等検討特別委員会の関係で

意見交換会をやるということですが、こちらは広報広聴委

員会が主催するんでしょうか。 

 

まだ、意見交換会の開催は決定ではないですね。 

 

参加者のアンケート結果はおおむね好評でした。テーマ

は変わると思いますが、今後も同じような形で継続してい

ければと思います。 

 

広報広聴委員会は支援という形で参加しましたが、令和

７年度も希望があれば同じような形で進められると思いま

す。そのときはお互いに協力をお願いいたします。そのほ

か、何かありますか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

 議長、何かありますか。 

 

〔発言なし〕 

 

 副議長、何かありますか。 

 

〔発言なし〕 

 

それでは、次回は議会だよりの編集のための会議を開き

たいと思いますが、４月 11 日金曜日と 14 日月曜日という

ことで、よろしいですか。 

 

申し訳ないですが 11 日が厳しいです。それ以外が難しい

ということでしたら、大変申し訳ないですが、欠席という

ことでよろしくお願いいたします。 
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事務局の編集作業もありますので、それ以前の日付は厳

しいということで、川柳委員には申し訳ないですが、11 日

金曜日と 14 日火曜日でお願いしたいと思います。よろしい

ですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

これにて広報広聴委員会を閉会いたします。大変ご苦労

様でした。 

 

【閉会＝午後２時 56 分】 

 

 


